

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan penelitian mengenai hak-hak perempuan pada Al- Qur'an Surat An-nisa pada penafsiran Asy-Sya'rawi dan Husein Muhammad penulis menyimpulkan Hak-hak perempuan dalam surat An-Nisa yang Terkandung dalam penafsiran Asy-Sya'rawi pada ayat 32 surat An-Nisa bahwa perempuan juga berhak untuk berkareir karena perempuan juga memiliki hak yang sama seperti halnya kaum adam sedangkan pada surat An Nisa ayat 24 Asy-Sya'rawi berpendapat bahwa dalam setiap pernikahan itu harus adanya maskawin *mahar* karena setiap calon pengantin laki-laki apabila ingin menikahi seorang perempuan ia harus memiliki *mahar* maskawin untuk melangsung pernikahan dikarenakan maskawin dalam pernikahan seperti kita membeli barang harus atau juga pemberian calon suami kepada perempuan yang bakal menjadi Istrinya nanti pada ayat 34 juga Asy-Asy-Sya'rawi menafsirkan bahwa suami itu harus bertanggung jawab untuk menafkahi Istri baik secara materi dan non materi dan apabila seorang suami tidak memenuhi kebutuhan Istri maka suami sudah melanggar aturan untuk menafkahi Istrinya.

Hak-hak perempuan dalam surat An-Nisa yang terkandung dalam penafsiran Husein Muhammad ayat 32 bahwa pada hal ini perempuan bekerja atau berkarier diluar rumah itu diperbolehkan untuk melaksanakan pekerjaan selain pekerjaan dirumah. Pada An-Nisa ayat 24 ini Husein Muhamad berpendapat bahwa *mahar* ialah suatu hal yang diwajibkan dalam melangsungkan pernikahan karena itu syarat suami untuk menikahi calon Suaminya sedangkan pada ayat 34 ini husein Muhammad menafsirkan bahwa seorang suami itu harus bertanggung jawab atas Istrinya seperti menafkahnya secara material maupun secara biologis karena istri juga memiliki hak yang sama sepertinya halnya suaminya tersebut.

B. Saran

Penulis menyadari bahwa dalam penelitian ini masih terdapat kekurangan karena keterbatasan Pembahasan Pada dasarnya ayat-ayat yang menjelaskan tentang Hak-hak Perempuan banyak sekali Namun atas Keterbatasan penulis tidak Mampu untuk menjelaskan semuanya secara terperinci Penulis berharap penelitian ini kedepannya dapat dikembangkan dengan menambah ayat al Quran yang berkenaan dengan hak perempuan pada surat An nisa ini juga menambah pembahasannya yang sesuai dengan ajaran Islam.

